

PAROLE A L'OPPOSITION

NEGOCIER AVEC LE CROCODILE.....

Cette chronique va vous paraître étrange. Il ne sera pas question d'Abzac ou si peu.

Il sera question d'humanité, de solidarité, de paix, de fraternité en 2 mots tout ce que ne représente pas Vladimir Putin (désolé c'est la transcription exacte du cyrillique au latin, mais vous prononcez comme vous voulez)

Un peu d'histoire très rapidement, et mal vu, le peu de place réservée à cette chronique sur 3 points en particulier pour démonter 3 mensonges du fou de Moscou :

L'Ukraine n'est pas Russe de toute éternité mais seulement depuis les 17^e et 18^e siècles, déjà par invasion Elle a seulement été russifiée entraînant jusqu'à aujourd'hui un conflit d'antériorité, de ceux qui ne sont jamais résolus...

Si on veut être taquin, on peut même dire que c'est ce qui n'était pas encore l'Ukraine mais déjà basée à Kiev (la Rus' de Kiev) qui a fondé la Russie et non l'inverse. Un peu plus tard les protos-ukrainiens résistaient à l'envahisseur mongol alors que les princes de Moscovie leur payaient tribut et se soumettaient. Déjà résistants sur la terre d'Ukraine... il doit y avoir un gène de l'héroïsme.

Putin nous rabat les oreilles avec l'héroïsme- indiscutable à mes yeux -du peuple et de l'armée soviétique pendant la deuxième guerre mondiale qu'il requalifie en héroïsme du peuple russe. C'est oublier un peu vite le poids des autres nationalités soviétiques dans l'armée rouge, dont 6 à 8 millions de soldats ukrainiens. J'ai vu pour ma part au Kirghizstan des monuments avec des centaines de noms de morts dans les plus petites villes. C'est oublier aussi l'aide en nourriture et en armement fournie par les États-Unis pour aider l'Union Soviétique.

Pourquoi parler de tout ceci ici, au lendemain du 8 Mai d'une part et de nos élections présidentielles d'autre part ? D'abord pour ne pas se réjouir du score important qu'ont pu faire des partis ,tous bords confondus très longtemps ,comment dirais-je pour rester soft ?...très favorables ? peu regardants ? complices ? admiratifs ? désinvoltés ? vis-à-vis de Putin ? Bien sûr, depuis l'invasion leur discours s'est modifié en apparence...Qu'en serait il s'ils arrivaient au pouvoir ? Retour aux premières amours ? Politique munichoise de retrait du soutien à l'Ukraine, pour comme le disait Churchill, négocier avec le crocodile pour être le dernier à être mangé ?

Ce qui se passe en Ukraine nous concerne tous, même ici à Abzac, car ici aussi on doit prendre les menaces de Putin au sérieux...et ne jamais oublier les mots du Pasteur Niemöller :

« Quand les nazis sont venus chercher les communistes, je n'ai rien dit, je n'étais pas communiste.

Quand ils ont enfermé les sociaux-démocrates, je n'ai rien dit, je n'étais pas social-démocrate.

Quand ils sont venus chercher les syndicalistes, je n'ai rien dit, je n'étais pas syndicaliste.

Quand ils sont venus me chercher, il ne restait plus personne pour protester. »

Aujourd'hui les nazis de Moscou viennent chercher les Ukrainiens...Attendrons nous sans rien faire qu'ils viennent chercher les Moldaves ?...puis nous ?

Pour finir un brin d'optimisme. Le conseil municipal d'Abzac a voté à l'unanimité une aide de 5000€ pour l'Ukraine .Une fois encore nous nous sommes réunis sur l'essentiel au-delà de nos différences.

Jean Michel PEREZ

Nathalie Eyquem

Lyonel Munzer

ÉVOLUTION DES TOURNÉES DE DISTRIBUTION DU COURRIER ET DU COLIS



La Poste revoit le découpage géographique des tournées de distribution des facteurs de la Plateforme de distribution de COUTRAS.

Comme partout en France, La Poste prend en compte l'évolution des volumes de courrier et de colis à distribuer et répond aux attentes des clients. Ces évolutions sont conduites pour apporter un service de qualité et développer les services de proximité rendus 6 jours sur 7 par les facteurs.

Le nouveau découpage des tournées va entraîner la mise en place d'une pause-déjeuner pour les facteurs. C'est pourquoi, la distribution sur notre Commune pourra se dérouler jusqu'en début d'après-midi à partir du 17 mai 2022. Votre facteur reste à votre disposition et met tout en œuvre pour garantir la qualité de la distribution et des services.

Cette nouvelle organisation n'a aucun impact sur les horaires des bureaux de poste.

RAPPEL



Depuis le 15 mars 2017, la Mairie d'Abzac n'est plus autorisée à délivrer les cartes d'identité. Désormais il faut effectuer une pré-demande sur internet sur le site ants.gouv.fr et ensuite déposer son dossier sur **RENDEZ-VOUS** à la mairie de votre choix.

Pour connaître les mairies qui sont en mesure de prendre les dossiers «carte d'identité / passeport», vous pouvez vous rendre sur le site : www.rendezvousonline.fr et ainsi prendre votre rendez-vous en ligne.

INSCRIPTION SUR LE REGISTRE « PLAN CANICULE »

En cas de déclenchement du plan d'alerte et d'urgence départemental de la canicule, nous vous rappelons que les personnes âgées, fragiles, isolées ou en situation d'handicap ont la possibilité de se faire recenser auprès de la Mairie soit en se déplaçant ou en téléphonant au 05.57.49.07.38.



DÉCOUVERTE OU PERFECTIONNEMENT A L'INFORMATIQUE

Vous souhaitez découvrir ou vous perfectionner en Informatique, inscrivez-vous en remplissant le formulaire mis à votre disposition en Mairie. Places limitées, inscriptions jusqu'au 30 juin 2022. Début des « cours » à partir du 05 septembre 2022. Les dates et horaires vous seront communiqués ultérieurement.

APPLICATION CITYALL



Avec l'application **CityAll** vous pourrez suivre en direct toutes les actualités (événements, alertes, informations) de la Commune.

L'application est téléchargeable sur Playstore et App Store.

Une fois téléchargée, vous recevrez une notification à chaque événement sur la Commune.